



Inicio / Nacional / "Por Ley, Ecopetrol deberá generar energía eléctrica ya", Petro

Nacional

"Por Ley, Ecopetrol deberá generar energía eléctrica ya", Petro

Prensa CHN · Hace 4 horas Última actualización: 31 julio, 2024

2 minutos de lectura



El presidente Gustavo Petro propuso que la compañía estatal Ecopetrol se dedique a la producción de energía eléctrica, pero ello implica la aprobación de una Ley en el Congreso de la República.

Durante el lanzamiento del Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición (ICPET), el mandatario se lamentó de que el artículo que permitía hacer esa transición de Ecopetrol fue archivado durante la discusión del Plan Nacional de Desarrollo 2022 – 2026 'Colombia Potencia Mundial de la Vida', en junio del año pasado.

"Lo que yo propongo es que Ecopetrol debe generar energía eléctrica, lamentablemente el Congreso frenó esto. Nos toca por Ley o por emergencia económica, pero que ya dijeron que la emergencia económica no tiene que ver con el cambio climático porque es predecible: qué tesis jurídica tan mala, cambio climático es impredecible por definición", dijo el mandatario.

Y agregó que "tiene que ser ya, por ley, tenemos algún tiempo aún, pero Ecopetrol tiene que generar energía eléctrica. Eso le serviría a todo el país porque es un productor grande que entra con finanzas sobre un poco de (productores) grandes que están ordeñando el país", insistió. El ICPET se encargará de jalonar las líneas estratégicas en la producción de energía para avanzar hacia la Transición Energética Justa, uno de los pilares del Gobierno del Cambio.

Tras hacer una explicación sobre el declive de la industria del petróleo y el carbón en el mundo, que según dijo tiende a desaparecer, el mandatario reiteró la necesidad de que Ecopetrol "transite sin demora" hacia la generación de energía eléctrica.

"Si cae el mercado, como ya cayó el mercado del carbón, tendremos problemas para sostener Ecopetrol, (que pasaría) de sostenedor de Colombia, y Colombia entraría a sostener a Ecopetrol. Eso no puede ser, ¿cómo reemplazamos las regalías del carbón que nos van a dejar de comprar? No es que Petro dice que no se venda, es que el mundo ya no compra carbón y petróleo pesado, es lo primero que sale del mercado mundial".

El jefe de Estado recordó que por más de 50 años Colombia ha vivido de las regalías del café y del carbón, pero explicó que con el grano ya no estamos en el primer lugar del mercado mundial, y del crudo aseguró que cada vez el mundo demanda menos combustible fósil.

"Dicen que nosotros vamos a quebrar a Ecopetrol, pero no es así, el camino es la transición, el camino es generar energía eléctrica, porque pudiendo generar hidrógeno verde, no está nuestro alcance en este momento, ¿entonces dónde está el alcance de la energía eléctrica?", se preguntó. Al respecto, dijo que en el Congreso de la República lleva un año el proyecto que permite esa transición de la principal empresa petrolera del país, hoy dueña de ISA (Interconexión Eléctrica S.A., principal productora de energía eléctrica).

"Tenemos que aprobarlo ya (el proyecto de ley) porque si nos metemos en la energía eléctrica, entonces estamos viendo que Ecopetrol se acaba o tiene posibilidades. Lo que yo veo es que, si nos mantenemos tericamente en el petróleo, se acaba. Y si nos movemos hacia donde está el desarrollo mundial, con sus peligros, Colombia y la sociedad colombiana pueden pasar a un estadio en donde la cocaína no es la riqueza, la riqueza es otra", sostuvo el mandatario.

☆☆☆☆☆ ¿Le resultó útil este artículo?

Lee también:

- A 9.7% en mayo aumentó el desempleo en Colombia
- Un muerto y tres heridos deja trágica celebración de hinchas
- La principal fábrica falsificadora de camisetas de la Selección Colombia estaba en Medellín
- Conozca las pautas de la JEP para que exguerrilleros de Farc salgan del país

Quieres mantenerte informado?



Recientes

- 

¡PALABRA DEL DÍA, DIOS TE HABLA HOY!
Hace 13 min
- 

Montería vive el deporte: Arranca la fase municipal de los Juegos Intercolegiados 2024
Hace 4 horas
- 

María Corina Machado solicita protección para refugiados en la embajada de Argentina
Hace 4 horas
- 

"Por Ley, Ecopetrol deberá generar energía eléctrica ya", Petro
Hace 4 horas
- 

Embajador de Japón, Takasugi Masahiro llegó a Córdoba para acuerdos en agrotecnologías
Hace 5 horas
- 

Angie Valdés se despide con honor en los cuartos de final de boxeo en París 2024
Hace 5 horas
- 

Accidente de tránsito entre una moto y una tractomula dejó un herido
Hace 6 horas
- 

Joven decidió quitarse la vida en zona rural de Montería
Hace 6 horas

Hace 4 horas

Embajador de Japón, Takasugi Masahiro llegó a

Recibe nuestras últimas publicaciones en tu Correo electrónico todos los días.

Tu correo electrónico*

Enviar

Al ingresar su dirección de correo electrónico, acepta recibir nuestro boletín

Publicidad

Etiquetas Ecopetrol

Síguenos en Google News



Córdoba para acuerdos en agrotecnologías
Hace 5 horas



Angle Valdés se despiden con honor en los cuartos de final de boxeo en París 2024
Hace 5 horas



Accidente de tránsito entre una moto y una tractomula dejó un herido
Hace 6 horas



Joven decidió quitarse la vida en zona rural de Montería
Hace 6 horas



Lanza carreras gratuitas de TI (No te quedes por fuera!)
Hace 6 horas



E.S.E VidaSinú celebrará la Semana de la Lactancia Materna
Hace 7 horas

Sobre Chicanoticias

Mención legal
News Letter
Contactenos
Política de privacidad

Medio digital perteneciente a:

CHIKAS S.A.S NIT 900.533.829-0 Calle 42 #9-35
Montería - Córdoba

Chica - Noticias

Chica Noticias es un medio de comunicación digital, líder en información en el departamento de Córdoba y la región caribe. Informamos a través de nuestras redes sociales noticias de interés general de forma veraz, imparcial y social.

Categorías Principales

Córdoba
Montería
Judicial
Nacional
Caribe